
会 議 名 第１回地域活動交付金分科会 公  開 

日  時 
平成３０年４月２６日（木） 

午後７時３０分～午後８時３０分 
場  所 

一鍬田公民館 

第一研修室 

出 席 者 

（委員） 

伊田雅美、安形昇、安形武、中村温志、小林明、藤田桂 

加藤久美子、恩田敏明、井下典子、山本いづみ、井上こずえ 

滝川多嘉子 

（事務局） 

 自治振興事務所：黒田主任 

欠 席 者 
（委員） 

なし 
傍 聴 者 ０名 

配布資料 

次第、分科会メンバー、地域活動交付金について、審査会当日の

流れについて、地域活動交付金審査基準、審査の取り決め事項、

評価の判断の目安、交付申請書記載例 
 

議題・議事・発言等（要点記録） 

１ 開会 

分科会長が挨拶を行い、本日の分科会成立の報告及び会議録署名人の指名を行った。 

また、今後分科会において分科会長に事故等があった場合、職務を代理する者として

山本いづみ氏を指名した。 

２ 説明 

（１）地域活動交付金について 

分科会長から、地域活動交付金の目的、流れ、交付決定までのスケジュールを説明し

た。 

また、審査会後には申請団体及び地域協議会委員を対象としたアンケート調査を実施

し、その結果を基に事業改善をするための分科会を開催することを提案した。 

（２）審査会当日の流れについて 

 分科会長から、審査会当日の流れや進め方について説明した。 

 また、「審査に関するお願い」として、審査の考え方や、審査員として心掛けていた

だきたいことについて説明した。 

（３）審査基準について 

分科会長から、審査基準で定められている事項と、採点票の記入方法を説明した。 

３ 議事 

・ 審査の取り決め事項について 

審査の順番や審査時間など、審査基準に定められていない事項について協議を行い、

案のとおり取り決め事項を定めた。 

＜主な意見＞ 

（委 員）新規事業の場合は５分間の説明だとやはり短いと思いますので、７分間で良

いと思います。 

（委 員）特に予算については細かく説明すると時間が足りないと思います。 

（事務局）申請団体へは、ポイントを絞って説明してもらえるよう依頼します。 

（委 員）今後申請事業の情報共有する際には、画像を見せてもらえるとイメージがし



やすいと思います。 

（委 員）情報共有で出た疑問点などについては、プレゼンをする時に説明してほしい

と思います。 

＜その他の意見＞ 

（委 員）交付金の上限額を上げてほしいと思います。 

（委 員）審査後の分科会で上限額や前年度審査等についても協議したいと思います。 

（委 員）前年度審査について検討した時に一番問題になったのが、年度末に区長さん

が多忙であるといった事だったと思います。各行政区からの推薦については

区長さん以外の方が良いと思います。 

（委 員）これまで地域活動交付金で様々な備品が整備されてきました。そういったも

のも貸出しなどにより地域で共有できるといいと思います。 

４ その他 

・ 今後の予定について 

分科会長から今後の予定をお知らせした。 

５ 閉会 

 

 


